

# MILITER

## Mewakili Dandim, Danramil 0602-01/Kota Serang Ikuti Apel Siaga Pengawasan Pilkada 2024 Di Kota Serang

Aang Nopriyadi - [SERANG.MILITER.CO.ID](http://SERANG.MILITER.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 10:34



Kota Serang, – Dalam rangka memastikan kesiapan pengawasan pada masa tenang, pemungutan, dan penghitungan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024.



Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, yang diwakili oleh Komandan Koramil (Danramil) 0602-01/Kota Serang Kapten Inf Yusrizal, mengikuti Apel Siaga Pengawasan Pilkada Tahun 2024, bertempat di Lapangan Pusat Pemerintahan Kota Serang, Provinsi Banten, Jumat (22/11/2024).

Apel Siaga tersebut, dipimpin langsung oleh Ketua Bawaslu Kota Serang Agus Aan Hermawan, yang menekankan pentingnya peran pengawas, dalam memastikan Pilkada berjalan sesuai dengan prinsip demokrasi.

Dalam Apel Siaga ini, turut hadir Wakapolresta Serang AKBP M. Reza Chairul Akbar Sidik yang mewakili Kapolresta Serang, pejabat dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Serang, seluruh Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam), perwakilan Pengawas Kelurahan/Desa (PKD), serta Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS).

Danramil 0602-01/Kota Serang menyampaikan pesan dari Dandim 0602/Serang, bahwa TNI mendukung penuh upaya pengamanan dan pengawasan Pilkada, untuk memastikan terciptanya situasi yang kondusif.

"Sebagai bagian dari komitmen menjaga keutuhan dan stabilitas wilayah, kami dari Kodim 0602/Serang siap bersinergi dengan pihak Polri, Bawaslu, dan seluruh elemen masyarakat dalam mengawal proses demokrasi ini," ungkapnya.

Lanjutnya, kegiatan apel ini menjadi ajang penting untuk memperkuat koordinasi antarlembaga, termasuk TNI, Polri, Bawaslu, dan perangkat pemerintahan, dalam menjaga integritas proses Pilkada.

Sementara itu, Agus Aan Hermawan, Ketua Bawaslu Kota Serang, juga menjelaskan masa tenang menjadi momen krusial, yang membutuhkan perhatian lebih. Untuk mencegah terjadinya pelanggaran, baik dalam bentuk kampanye terselubung, maupun upaya-upaya yang dapat mencederai demokrasi.

"Apel yang dihadiri berbagai elemen pengawas ini, menegaskan komitmen bersama dalam mewujudkan Pilkada yang jujur, adil, dan transparan di Kota Serang.

Dengan adanya sinergi yang kuat antara TNI, Polri, Bawaslu, dan masyarakat, diharapkan Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman dan sukses," tukasnya.